

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian mengenai etika dalam melakukan *Al-Najwa* maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut.

1. *Al-Najwa* merupakan pembicaraan rahasia yang dilakukan dalam keadaan tertutup atau yang dilakukan dalam keadaan sembunyi-sembunyi baik itu dua orang atau lebih di tengah-tengah masyarakat. Pembicaraan tertutup yang bernuansa negatif, provokatif sehingga membuat orang lain tersinggung dan menimbulkan pecah belah bagi umat.
2. Menurut Wahbah az-Zuhaili etika dalam melakukan *Al-Najwa* (pembicaraan rahasia) adalah tidak melakukan tindakan *Al-Najwa* dalam tujuan keburukan, seperti, perbuatan dosa, dan maksiat kepada Rasulullah Saw., *Al-Najwa* tidak dibenarkan, kecuali dalam urusan-urusan positif dan urusan-urusan mendesak. Kemudian melakukan tindakan *Al-Najwa* dalam tujuan kebaikan, ketakwaan kepada Allah Swt. yaitu dengan melakukan amal ketaatan kepada-Nya. Kemudian etika seorang muslim, jika tiga orang sedang berkumpul, jangan sampai dua orang di antaranya berbisik-bisik dengan mengabaikan orang ketiga, karena hal itu akan membuat orang yang ketiga bersedih karena merasa disisihkan oleh kedua temannya.
3. Adapun *solusi* dalam etika melakukan *Al-Najwa* adalah orang ketiga dari *Al-Najwa* dalam suatu perkumpulan, sebaiknya memiliki rasa *husnuzhan*, beranggapan bahwa barangkali dua orang pelaku *Al-Najwa* tidak melihatnya, dan beranggapan bahwa materi yang disampaikan daripada dua orang pelaku *Al-Najwa* adalah materi yang hak, dengan syarat pastikan bahwa materi yang dibicarakan memang mendesak. Kemudian pelaku *Al-Najwa* harus yakin merasa diawasi oleh Allah Swt. karena Allah Swt. Maha Melihat dan Maha Mengetahui baik yang rahasia dan tersembunyi maupun yang tampak. Selanjutnya, memberikan pengetahuan

mengenai etika dalam melakukan pembicaraan rahasia, dan bertawakkal kepada Allah Swt. serta memohon perlindungan dan pertolongan kepadanya.

B. Saran

Penulis sangat menyadari bahwa sangat banyak kesalahan dan kekurangan dalam karya ilmiah ini, yang merupakan suatu bentuk usaha penulis yang sangat jauh dari kata sempurna, maka dari itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran agar ke depannya bisa lebih baik lagi. Kemudian penulis sangat berharap bahwa penelitian ini bisa menjadi suatu pembelajaran dan pengetahuan serta bermanfaat untuk banyak orang.

